



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA 172

Ambato 21 de Agosto del 2020

Centro de Acogimiento Temporal, para grupos de atención prioritaria.

Desde el pasado mes de marzo, la Municipalidad de Ambato implementó el Centro de Acogimiento Temporal para personas que pertenecen a los grupos de atención prioritaria, que carecen de un hogar o viven en situación de mendicidad. El objetivo es evitar que deambulen en las calles con el constante peligro de contagiarse de COVID-19.

Ubicado en la ciudadela Oriente, e impulsado por la administración del Alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, ha recibido desde su apertura, a más de 70 personas que se vieron afectadas por la emergencia sanitaria ocasionada en medio de esta pandemia.

Fernanda Guamanquispe, Administradora, comentó que en la actualidad se encuentran con 20 personas alojadas, “Tenemos a 9 personas extranjeras, 5 adultos mayores y 6 personas que se encontraban de paso por la ciudad y que por la emergencia nacional se quedaron sin poder regresar a sus hogares”.

“Una vez que las personas ingresan, a través del trabajo en conjunto con varias direcciones, se gestiona su reinserción familiar, creando vínculos seguros para que puedan retornar sin problema a sus actividades diarias, quienes reciben alojamiento, alimentación, vestimenta y cuentan con los servicios de psicología, talleres de música, pintura y manualidades.

Para el normal desarrollo de las actividades laboran dos guardias las 24 horas, 4 auxiliares de cuidados, un especialista en cocina y un administrador, quienes pertenecen a la Municipalidad de Ambato. Esta actividad es ejecutada por el Voluntariado Ambato La Gran Ciudad, La Secretaría Nacional de Riesgos, los ministerios de Educación e Inclusión Económica y Social, la Dirección de Desarrollo Social, entre otras entidades.

Durante la pandemia, el Alcalde de Ambato, impulsó varios proyectos sociales como la apertura del Centro de Alojamiento Preventivo Obligatorio (CAPO) y el Centro de Alojamiento Temporal para niños y niñas en situación de vulnerabilidad, ratificando su compromiso de velar por el bienestar de los ambateños en todo el cantón.

Comunicación Institucional

